



## Begegnung mit der Waldzither

Eine interessante Begegnung mit der Thüringer Waldzither gab es gestern Abend in der städtischen Musikschule. Hier konnte man Bekanntschaft schließen mit einem Instrument, das seit 1900 in Suhl gefertigt wird und sich nun wieder mehr Beachtung erspielen will. Ein erster Schritt hierzu ist damit getan worden, dass man das Spielen auf der Waldzither seit kurzem an der Musikschule erlernen kann. Kerstin Mucha (4.v.r.) ließ gestern mit ihren Schülern Monika Marr, Lisa Albrecht, Peter Portz, Henriette Stobbe (v.l.) und Klement Neumann (3.v.r.) erste Ergebnisse hören. Interessantes beispielsweise über unterschiedliche Spielweisen der Waldzither berichteten Kulturwissenschaftler Uli Otto (2.v.r.) und Martina Rosenberger (r.), die für die Organisation des 3. Waldzither Symposiums verantwortlich zeichnet, das heute in Suhl beginnt. Foto: frankphoto.de